

Beschlussvorschlag für den Hauptausschuss

Der Hauptausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels folgendes zu beschließen:

- 1.) Die Annahme einer Sachspende in Höhe von 6.000 € für zwei Motorräder von der Autohaus Frank Reinicke GmbH.
- 2.) Die Annahme einer Sachspende von 5.283 € für Ausstattung und Zubehör Motorradstaffel von Herrn Benjamin Köhn.
- 3.) Die Annahme einer Sachspende für kostenfreie Raumnutzung im Wert von ca. 600 € monatlich von der Firma Swientek & Gläser.
- 4.) Die Annahme der Sachspende Malerarbeiten von der Weißenfelser Maler GmbH im Wert von ca. 800 €.
- 5.) Den Abschluss eines Sponsoringvertrages mit dem ADAC Niedersachsen / Sachsen-Anhalt e.V.
- 6.) Die Annahme einer Sachspende von 200 € monatlich für Treibstoffe von der Gutmann Tankstelle GmbH.

Martin Papke
Oberbürgermeister

Der Hauptausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

Abstimmung zu 1.)	dafür: 8	dagegen: 0	Enth.: 1
Abstimmung zu 2.)	dafür: 8	dagegen: 0	Enth.: 1
Abstimmung zu 3.)	dafür: 8	dagegen: 0	Enth.: 1
Abstimmung zu 4.)	dafür: 8	dagegen: 0	Enth.: 1
Abstimmung zu 5.)	dafür: 8	dagegen: 0	Enth.: 1
Abstimmung zu 6.)	dafür: 8	dagegen: 0	Enth.: 1

Martin Papke
Ausschussvorsitzender